
■■■ 前回ふりかえりシートまとめ（5月22日分） ■■■ 

1. 今日の議論でよかったこと 

 潟東地域に住む者として、考え方は共通なんだと感じた。 

 Ｂ’＋Ｆ’のように、具体的に希望したいものができた。 

 小学校を中学校の場所に持っていくのではなくて、小学校の場所に中学校という良い意見

が出てよかった。 

 Ｂ’とＦ’を組み合わせる案で良いと思う。 

 Ｂ’案、Ｆ’案との合併した内容が一番納得のいく案かと思います。 

 予算や民間参入もかかわっていると思いますが、期待したいと思います。 

 案がまとまっていてわかりやすかった。 

 コミセン案はとても良いです。 

 かなり具体的案が出てきて先が見えるようになった。Ｂ’案は大賛成です。 

 Ｂ’案＋Ｆ’案は大変良いですが、コストが相当かかると思う。 

 評価が印されており、わかりやすかった。 

2. 内容について言い足りなかったこと 

 （市へ）自分の子供を通わせる、自分の孫を通わせる学校の立地条件として何が重要か、

よろしくお願いします。 

 ３校統合の後なので、財政的に（負担が）多くなっても良いのではないか。 

 旧小学校が避難所として使えないなど、避難所の不足が心配されます。いざという時のた

めの備えは大事かなと思います。 

 各スポーツ団体の気持ちもよく考えて（特定の・・・にならないように）。小団体やサー

クルの集まりもあるので、その辺も考えたい。 

 旧南小に小中一貫校ができるなら、もう一度再考をお願いしたい。 

3. 進め方について言いたいこと 

 今まで欠席が多く、今回が３回目の参加であったが、今までの経緯も説明があり（資料の

郵送もされてきたが）、欠席しても参加しやすかった。 

 ４案が提示されたが、班としてあまり良くないと思うものにあまり時間をかけて議論しな

くてもよいのではないか。 

 発表時のグループ案（用紙）を黒板などに貼り付けた方が良い。持っている人がかわいそ

うだ。 

 Ａ’～Ｆ’について、ひとつひとつ話し合ったが、ほぼ皆がＢ’＋Ｆ’が良いと思ってい

る中で、Ａ’、Ｃ’について話し合うのは、考える意味がない。 

 良い。Ｂ’案とＦ’案の合体の案を作成してください。 

 連合自治会に、ワークショップの意見集約を下ろしていくわけであるが、案の決定プロセ

スを自治会にわかりやすく説明してほしい。 

 大変話し合いがスムーズに進んだと思います。 
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